
Stv. Pütz fragt an, warum die Parkplätze an der B 55 vor dem Kulturbüro nach Beendigung der 
Bauarbeiten nicht wieder neu angelegt wurden. 
Die Antwort der Verwaltung  wird dem Planungs-, Bau- und Umweltausschuss vorgelegt.  
 
 


